



Tierphysio Hennesen

Informationsblatt für Besitzer von Herz-Kreislauf- und Blutdruck-Patienten

Sollte ihr Tier auf Herzfrequenz oder Blutdruck regulierende Medikamente angewiesen sein, möchte ich Sie in dieser Information kurz darauf hinweisen, dass es nach der Therapie notwendig sein kann, die Medikamentendosis Ihres Tieres durch den behandelnden Tierarzt neu einzustellen. Durch eine chiropraktische Behandlung kann die Herzleistung sowie die Blutdruckhöhe verändert werden. Dies passiert durch das Lösen von Blockierungen, die unter Umständen für die Kompression eines Gefäßes oder eines (Spinal-)Nervs verantwortlich sind. Aus diesem Grund kann eine chiropraktische Behandlung auch bei Herz-Kreislauf-Beschwerden, die durch den Tierarzt abgeklärt wurden, für die aber keine direkte Ursache gefunden wurde, sinnvoll sein. Eine akute Gefahr geht von der Behandlung nicht aus, allerdings sollten Sie in den Tagen nach der Behandlung auf eventuelle Veränderungen im Verhalten Ihres Tieres achten und bei Bedarf mich oder Ihren Tierarzt kontaktieren. In dringenden Notfällen wenden Sie sich bitte an den behandelnden Arzt oder eine der umliegenden Kliniken.

Sollten Sie noch weitere Fragen haben, wenden Sie sich jederzeit gerne an mich!